5分社会医療法人 壮幸会

行田総合病院

地域医療連携だより

■ 脳神経外科からのご案内

血管内治療センター長 就任のご挨拶

2024年4月に血管内治療センター長に就任し、地域の脳卒中医療の発展と皆様の健康を支える使命を担います。熱意を持った多職種スタッフがチームワークを重ね、血管内治療センターが新設されてから3年が経過しましたが、私たちは常に現状の改善と新たな挑戦に取り組んでいます。

地域の脳卒中医療を支えたいとの想いを胸に、脳卒中は早期発見による早期治療が後遺症の軽減や抑制につながることを重視し、患者さんに対して速やかに治療を提供するよう努めています。

また、脳卒中予防の大切さも広く啓蒙し、生活習慣の見直 しや定期的な健康診断の重要性をお伝えすることで、地域の 皆様の健康増進に貢献いたします。

地域の皆様とともに、地域の脳卒中医療をより良いものに していくために、精進してまいります。何かご不明点やご相 談がございましたら、お気軽にご連絡ください。



橋本啓太 KEITA HASHIMOTO

- ■滋賀医科大学 平成 28 年卒
- ■専門医・認定医

日本脳神経外科学会認定脳神経外科専門医

日本脳神経血管内治療学会認定脳神経血管内治療専門医